



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 20/05/24
- Cavité / zone de prospection : **Faux Gours/Gours Fumant**
- Massif : Vercors
- Personnes présentes : Pierre V, Alexis D, Emma G, Guillaume, Cecile P, Xavier (Alpina Millau), Ivanne S, Nicolas E et son fils Leo E
- Temps Passé Sous Terre : 7h
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Classique**
- Rédacteur : **Pierre V**

Xavier étant parti travailler dans les causses, il profite de ce grand week-end pour revenir vers les belles montagnes du vercors.

C'est donc à cette occasion qu'une sortie s'organise. Je contacte Alexis et Emma. Ils acceptent d'aller sous terre parce qu'avec moi, je cite : « L'ambiance est assurée » (Emma, CR de Favot, 24/03/24) !

Le seul problème de l'histoire est la météo. Il est annoncé pas vraiment du beau temps dans l'après-midi. C'est pourquoi, on décide d'aller au gour fumant. C'est une cavité qu'on connaît bien et les risques sont limités jusqu'à la rivière.

On se dit que ça peut être intéressant de faire plusieurs équipes et donc de passer par les deux entrées et les deux options. On annonce la sortie sur le groupe. Et beaucoup y répondent favorablement, on sera 9 au total.

Lundi matin, le rdv est donné à 9h au parking de la cavité. Avec alexis (et Guillaume et Ivanne), on part de Grenoble à 8h. On s'arrête dans notre boulangerie préférée de Lans où je reprends, pour le 3ème jour consécutif : "Un sandwich au thon et un croissant, s'il vous plaît".

On repart et on arrive à l'heure prévu au parking à mon plus grand étonnement (je pensais qu'on serait en retard). Nicolas et son fils Leo étaient déjà là et en tenue ! Ils sont motivés, c'est bien ! Quelques minutes plus tard, Emma et Cécile arrive, puis c'est de Xavier d'arriver en flèche et à vive allure ! Le bougre s'était trompé de parking !

On s'équipe, on fait les kits et on rentre dans nos entrées respectives : Emma, moi, Xavier et Alexis par faux gours et Cécile, guillaume, Ivanne, Nicolas et Leo par vrai gours.

De notre côté, avec Emma, on s'aide et on se conseille mutuellement pour équiper tous nos puits. Au moment d'équiper le p9, et d'arriver au-dessus de la boîte aux lettres, Xavier nous dit qu'il a probablement oublié sa ventoline sur le toit de ma voiture ! Oh le bougre ! Ça me fait rire parce que c'est toujours la même histoire. Il remonte et revient quelques minutes plus tard. Pendant ce temps-là, nous, nous continuons d'équiper le p11, p9 puis on arrive dans la grande galerie ! On commence à équiper le p12 lorsque nous voyons les lumières de la deuxième équipe au-dessus de nous !

Quelques minutes plus tard, nous arrivons au fond du dernier puits, après un débat, nous décidons de manger maintenant ! Ce fut alors un vrai plaisir de commencer ce repas par un sandwich au thon et de le finir avec du chocolat au lait que Xavier avait ramené pour l'occasion.

On décide d'aller tous ensemble dans la rivière, mais avec des objectifs différents. Certains continuent dans celle-ci, pendant que d'autres vont directement au dragon chinois.

Après cette petite virée, il est l'heure de remonter, xavier et alexis sont alors au deséquipement côté faux gours. Le début de l'équipe sort à 16h30 tandis que les derniers sortent à 17h. Le temps est orageux.



Pierre, Léo et Emma, dans la rivière



Emma à l'équipement dans le p17 de Faux Gours



Le groupe au départ



Le temps orageux à la sortie



Emma admirant Nicolas en bas des grands puits, à la remontée